

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	<a href="#">Artículo</a> Salvador Guerrero Chiprés	Videovigilancia, aliado clave	<b>Brugada planteó parte de la ruta con el incremento de la videovigilancia. Actualmente, el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) opera 83 mil 400 cámaras y se prevé para 2030 llegar hasta 140 mil.</b> Nueve veces más respecto a las que había en el 2018 en una disponibilidad cuadruplicada por Sheinbaum.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Golpe coordinado	<b>El gabinete de Seguridad, liderado por Omar García Harfuch. Rosa Icela Rodríguez, el general Ricardo Trevilla Trejo y el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, demostró fuerza conjunta en operativos nacionales.</b> En Sinaloa, tres laboratorios de metanfetaminas fueron desmantelados, afectando al narco, con pérdidas de 54 millones de pesos. Detenciones clave en Culiacán y Guamúchil incluyeron a José "N". buscado por EU, y Julio "N". acusado de homicidio y con orden de extradición. La coordinación entre Defensa, Marina y SSPC refuerza el objetivo: que el crimen organizado no tenga escapatoria.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Premio al fracaso Rutilio Escandón	<b>El exgobernador que dejó a Chiapas hundido en violencia, pobreza y migración forzada hacia Guatemala, ahora es premiado con el Consulado General de México en Miami.</b> Durante su mandato, los homicidios dolosos sumaron más de 710 hasta noviembre, y la inseguridad alcanzó a la policía, con 20 agentes asesinados. A pesar del clamor social por seguridad, Escandón proclamaba una paz ficticia.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Defensa ciega	<b>La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, no pierde el estilo y defiende a ultranza el nombramiento de Jorge Luis Lavalle como secretario de Desarrollo Económico,</b> argumentando que "no le han comprobado nada". Poco importa que el exsenador panista estuviera preso por el caso Odebrechty que su historial sea más polémico que su futuro en el cargo.

## Síntesis informativa

**14 de diciembre de 2024**

EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	"No hay que molestarlo"	Visita a Palenque, Chiapas, realiza este sábado <b>la presidenta Claudia Sheinbaum. para inaugurar un nuevo tramo del Tren Maya.</b> Pero lo relevante de esa gira es que la mandataria federal no pasará a saludar a su antecesor, Andrés Manuel López Obrador quien se encuentra ya instalado en su finca. A la pregunta sobre si se reuniría con él, respondió en la mañaneras "No, como creen. Él está muy contento en su rancho, en su casa, ranchito.... no hay que molestarlo, como creen".
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Vapeadores tóxicos	Desde Palacio Nacional, <b>la presidenta Claudia Sheinbaum destacó la importancia de cuidar la salud juvenil, señalando los peligros de los vapeadores, productos que contienen sustancias altamente dañinas, según la Cofepris.</b> Armida Zúñiga Estrada, titular de la dependencia, respaldó la alerta con datos que revelan la toxicidad detrás de sus etiquetas. Sheinbaum celebró la aprobación legislativa para prohibir estos dispositivos, subrayando su compromiso con la protección sanitaria. El reto sigue siendo garantizar que estas medidas se traduzcan en una verdadera reducción de riesgos, mas allá del alcance de la ley.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Artículo</a> María Elena Moreira	"Knock out" los gobernadores irresponsables	<b>La presidenta Claudia Sheinbaum presidió este martes la 50 Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública (CNSP) en Acapulco, Guerrero. Junto con su gabinete de seguridad se reunió con 30 gobernadores.</b> La Ejecutiva abrió la puerta para aprovechar los mecanismos institucionales y normativos que se desprenden del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP). El mensaje fue apostar por una coordinación institucional y por un fortalecimiento de las instituciones locales; dotando al Secretariado Ejecutivo de la facultad constitucional para encabezar y vigilar este proceso y el cumplimiento de los acuerdos.
REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Muchos recuerdan	Muchos recuerdan que cuando <b>Andrés Manuel López Obrador tuvo su primer infarto, en 2013, esa mañana había pasado un fuerte coraje con el sacerdote Alejandro Solalinde, con quien había discutido acaloradamente sobre temas de política nacional.</b> Más allá de esa anécdota, es bien sabido que Solalinde es un personaje muy cercano a AMLO con quien cotidianamente hablaba y discutía, un sacerdote de todas sus confianzas que si no fuera por la sotana hubiera sido el titular de la CNDH.
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Nombramiento de tesorero	Que luego de un mes de aclimatarse a <b>las oficinas de la dirigencia nacional del PAN, Jorge Romero hará su primer nombramiento este sábado, cuando elegirá a su próximo tesorero,</b> aunque parece no lleva prisa en conformar su equipo, toda vez que en la misma semana tanto MC como el PRI cubrieron los espacios que requerían.

EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Pleito de pronóstico reservado	Apenas a los dos meses y medio de segundo piso de la transformación, <b>los poderosos coordinadores de Morena en el Congreso desataron las hostilidades internas. Desde el Senado, Adán Augusto López le sacó a Ricardo Monreal contratos simulados por 150 millones de pesos, con irregularidades, y anunció una investigación.</b> Desde la Cámara de Diputados, el zacatecano acusó al tabasqueño de mentir sobre un supuesto recorte al presupuesto y de recurrir a infundios sobre su administración cuando fue el mandamás del Senado.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo Reserva</a>	¿Otro caso de fuego amigo?	La que también llamó la atención ayer, nos cuentan, fue <b>la secretaria del Medio Ambiente Alicia Bárcena quien después de defenderse por el escándalo que desató la revelación de que un cercano colaborador suyo había celebrado su boda en el Museo Nacional de Arte. el Munal, ayer pasó a la ofensiva.</b> La excanciller dijo que alguien, a quien no identificó, tenía el propósito de manchar su trayectoria.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Respaldan a Raquel Sosa y las universidades de AMLO	Nos cuentan que luego de que <b>Raquel Sosa, directora de las universidades Benito Juárez, fue retenida por padres de familia y egresados inconformes en Quintana Roo.</b> la presidenta Sheinbaum la describió como "una mujer extraordinaria" y dijo que las escuelas del sistema que creó el expresidente López Obrador no son "de segunda" como se ha dicho, sino que "son mejores" El secretario de Educación. Mario Delgado, y el gobernador de Yucatán, Joaquín Díaz. rápidamente le hicieron segunda a la titular del Ejecutivo y salieron en defensa de doña Raquel.
LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a>	Ahora, Operación Atarraya	<b>Y es que primero fue la Operación Enjambre, en la que resultaron detenidos mandos policiacos y hasta una presidenta municipal, señalados por ligas con el crimen organizado, y ayer la fiscalía mexiquense apoyada por fuerzas federales llevó a cabo la Operación Atarraya en 27 municipios.</b> Hasta las 22:00 horas de anoche se reportaban ya unos 150 aseguramientos de establecimientos utilizados para fines delictivos, sobre todo bares y chelerías clandestinas. En la acción participan con las autoridades locales, según se ha informado, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, la Guardia Nacional y la Secretaría de la Defensa Nacional.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Artículo</a> Fernando Islas	Clara Brugada impulsa la vivienda digna	<b>En tiempos de asignación de presupuestos, nadie puede negar que Clara Brugada se está tomando muy en serio la implantación de programas de vivienda.</b> En los primeros días de este último mes del año. En la ceremonia de la Primera entrega de viviendas por el derecho a vivir mejor, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

## Síntesis informativa

14 de diciembre de 2024

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p><a href="#">Artículo</a> Julio Faesler</p>	<p>Trump: política cavernaria</p>	<p>Trump, terco en crear tensiones y amenazas entre los dos países, se enfrenta a la reacción de la doctora Sheinbaum, quien ha reafirmado el orgullo de México por su historia y cultura y hace un llamado a fortalecer los lazos entre Canadá, EU y México. <b>Sheinbaum reiteradamente ha señalado que México no caerá en provocaciones de ningún tipo y que en la relación entre ambos países debe prevalecer la colaboración en temas clave como el comercio y la seguridad.</b></p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">Doble Fondo</a> Juan Pablo Becerra-Acosta</p>	<p>Ciudades sin ley, 27 minutos narcos, y de alcaldes y gobernadores.. nada</p>	<p><b>No es la primera vez que comandos de pistoleros destruyen cámaras de videovigilancia de una ciudad mexicana</b>, pero ciertamente cada ocasión que sucede de nuevo los sicarios son más insolentes y desvergonzados. Más altaneros, más atrevidos, más ostentosos. Y en cada oportunidad, la ausencia del Estado se vuelve más notoria por el inaudito nivel de impunidad de los agresores, siempre ante la complicidad o la ineptitud de las fuerzas policiales -municipales y estatales- y la ausencia de elementos federales.</p>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC